







sedangkan kebudayaan bangsa kita memandang hal tersebut tabu.

Perubahan-perubahan dan perkembangan - perkembangan sekarang ini yang ditandai dengan munculnya kecenderungan untuk menjadikan dunia satu kesatuan dalam setiap ide, gerak dan langkah guna terwujudnya satu kesatuan sebagai makhluk manusia.

Perkembangan ilmu dan teknologi yang begitu pesat disusul dengan teknologi komunikasi dan informasi yang sangat canggih, sehingga kejadian yang terjadi di suatu tempat pada satu waktu dapat ditangkap secara langsung oleh manusia yang berlainan tempat dan jauh sekali pada saat itu juga. Begitu pula teknologi transportasi telah mendobrakkan produk-produknya membelah negara-negara lain. Sehingga bisa dikatakan bahwa satu wilayah negara dengan negara lain tidak bisa dilihat batas-batas yang memisahkan (membedakan) kedua negara ini dengan jelas. Contohnya adalah pada kasus makanan, yang pada masa sebelum kemerdekaan bangsa kita belum mengenal apa itu yang dinamakan *Burger*, *Hot Dog*, *KFC*, *Mc Donald*, *Coca-Cola*, *Dunkin' Donut's* dan lain sebagainya. Namun perubahan itu baru bisa kita rasakan pada masa sekarang dan telah merajalela dan bermunculan di berbagai negara-negara berkembang.















sumber data, metode pembahasan dan sistematika pembahasan .

**Bab II** : Nilai-nilai etika keagamaan yang di dalamnya juga mencakup masalah pengertian agama, agama dalam kehidupan dan etika dalam kehidupan. Yang kesemuanya ini merupakan suatu pembahasan yang akan mengantar kita pada aturan-aturan yang semestinya kita jalani di dalam kita berinteraksi dengan yang lain.

**Bab III** : Pengantar pada suatu masalah yang akan dibahas yaitu : keberadaan agama dan ilmu pengetahuan serta teknologi, pengonsumsi hasil iptek oleh masyarakat yang bisa berdampak positif maupun yang berdampak negatif, nilai etika keagamaan yang merupakan satu-satunya filter dari pada efek globalisasi ekonomi, keberadaan etika keagamaan di masa yang akan datang itu bagaimana mengatasinya.

**Bab IV** : Bab ini merupakan analisa inti pembahasan permasalahan dari skripsi ini yakni pembahasan tentang nilai etika keagamaan, di mana keberadaanya.

